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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９５６回   令和１年  ６月 ２６日 （水 ） 

本 日 の 行 事  最 終 例 会
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊ガバナー事務所より 

・日本ロータリー１００周年記念ピンバッジ申

込みについて 

・規定審議会「クラブと地区に関連する重要な

変更」について 

＊加賀中央ＲＣより 次年度訪問について 

＊郡上八幡ＲＣよりガバナー公式訪問の案内 

＊熊野ＲＣより 例会時間変更のお知らせ
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第１９５５回例会 

会長挨拶                          2018－19年度 美谷添里恵子会長 

先日の日曜日には、家族親睦旅行という事で、北陸方面へ出かけました。朝からたくさん飲んで、昼

もお腹一杯ご馳走をいただいてとても楽しい一日を過ごすことができました。お天気は、あいにくの雨

でしたが、親睦委員の方々が色々と企画をしていたただいて、行った事のない所を見学出来て、とても

良かったと思います。子供さんたちも大勢参加していただきました。参加の皆様お疲れ様でした。そし

て親睦委員の皆さんご苦労様でした。 

本日は、いよいよ例会場での最後の例会です。そして 45 回目の会長の時間です. 

今期ロータリーの会長を受けるにあたり、一番の悩みの種は、毎週必ずやってくる会長の時間でした。

この大切な時間をいかに有効にまた魅力的にするにはどうしたら良いか。一体どんな話題を皆さんにし

たらいいのか、常に考えていました。テーマはロータリーに関する話、今世間で騒がれている事や注目

されている出来事、また私が体験したことや出会った人の話など、探せばいくらでもありました。しか

し 40回以上も話をするとなると、だんだん話も尽きてきます。最後の方は今週は何を話そうかとかな

り、悩むこともありました。今までは、大体月曜日に、水曜日の例会に向けて今週はこんな話をしよう

と下書きをして当日を迎えました。以前、島崎君が話は「テーマは二つ位がいい、あまりたくさんの話

をすると、くどくなり何が言いたかったかわからなくなる、ネタは 2つまでにしたほうがいい。」と言

っていたのを思い出し、できるだけ皆さんが興味あるような話をしたいなと思って、一生懸命ネタ探し

をしました。はじめは原稿を読みながら話をし、いずれは何も見ないで、皆さんの顔を見ながら話をし

たい。そんな目標をもって始めました。でもなかなかうまくはいきませんでした。話をした後、事務局

さんが話の内容をテープから起こして原稿をメールで送ってくれます。それを読み返すと本当にがっか

りします。こんなことを話していたんだ、こんな内容のないことを言っていたのかと、毎回反省ばかり

でした。しかし読み返しながら、この原稿は週報に掲載されます、またその週報は他所にも出ますし、

ＨＰにも掲載されます。間違った内容や、矛盾したことを載せてはいけないと、原稿を何度も読み変え

して修正し、また事務局へ送り返しています。この週報をＨＰに挙げると、ロータリー以外でも読んで

下さる方がいるらしく、よく「この間の話はよかった。」とか「紹介されていた本読みましたよ。」とか

言ってくれる方もいてびっくりしました。ＨＰに掲載されるという事はこういうことなんだと思って、

やはり間違いがないように原稿を丁寧に読んで、書かなくてはいけないと思いました。 

いよいよ来週は最終例会です。この例会場で話をするのは今日で最後となりました。私のつたない話

を皆さんが真剣にきいてくださるので、それが大変励みになり、一生懸命話をしたいと思ってきました。 

なかなか上達できるものではありませんが、1年間こういう貴重な時間を与えていただき、皆さんに

鍛えていただきました。 

これで会長の時間を終わります。1年間ありがとうございました。 

次年度会長挨拶                郡上八幡ロータリークラブ次期会長 村土時男様 

先月の 50周年記念式典には皆様のご参加のお蔭で、無事終えたことに感謝致しております。ありがと



うございました。本日は次年度のご挨拶と、また 7月 18 日にはガバナー公式訪問という事で、当クラ

ブが当番となっており、ホテル郡上八幡にて行います。そのご挨拶と、次期会長幹事と懇談会の打ち合

わせを兼ねてお邪魔致しました。私たちは郡上と言いましても一つの市ですから、八幡、長良川関係な

くやっていきたいと思いますので、皆様のご協力とご指導お願い致します。郡上長良川と郡上八幡と郡

上弁であんばようやっていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

次期活動計画                        会長エレクト 和田良一君 

縁というのは不思議なもので、前に会長を務めた時は、三島昭君が 30周年記念事業をし、藤代君が

記念式典を行い、その後僕が会長を務めました。今回も原君が記念事業、美谷添さんが式典を行い、そ

の後に僕という不思議な縁を感じます。前回の幹事は石徹白君で、順番を飛び越えて幹事を引きうけて

くれたことを思い出しました。今回は島崎君にお願いをしまして、引き受けてくれて優秀な幹事に恵ま

れて 1年は大丈夫だと思っております。 

国際ロータリー会長のマローニーさんは 「ロータリーは世界をつなぐ」と云う事をテーマに掲げて

おられます。自分で考えてみて、どういうことだろうと思いますが、ロータリアンであるのでロータリ

ーに居られる、寄付を世界にする、色々と世界的につながりが出来ると云う事をＲＩ会長はテーマにさ

れたのだと思います。僕の会長テーマは「ひだまりロータリー」です。メンバーみんなが家族であり、

メンバーでなければ声を掛けてもらえないし、メンバーでなければ親睦も出来ません。先輩後輩もあま

りなく、楽なクラブです。入会して間もない人たちに声を掛けて、入ってよかったと思ってもらえるよ

うにしたら良いのではと思っています。辻ガバナーエレクトテーマは「総天然色」、すべてにおいてガ

ンバロウと云う事で、一生懸命ロータリー活動を 1年間やろうという考え方で、ロータリーは何が一番

かというと、親睦が一番で、高潔性、品があり、多様性、柔軟性がある。最近は柔軟性があって、月 2

回の例会だとか、補正に関してもゆるくなってきています。うちのクラブだけがピシッとやっても、出

席率は悪くなるので、他クラブに合わせてもいいような気がします。できましたら前補正をして欲しい

と思います。２回目の会長で前回の事は忘れておりますが、気持ちだけは一生懸命努めたいと思います

ので、よろしくお願い致します。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 山田 敦君 

郡上八幡ＲＣ 村土様 来期よろしくお願い致します。 

〃  水上様 次期幹事の水上です。よろしくお願い致します。 

美谷添里恵子君 郡上八幡ＲＣ 村土会長、村土様、次期幹事水上様、ようこそお出で下さいました。

次年度頑張って下さい。 

畑中君 通常例会最終日です。 

三島昭君 村土会長・水上幹事様、ご苦労様です。次期よろしくお願いします。 

同文 三島勲君、羽土君、石徹白君、尾村君、宮川君、簱君、和田智君、麦島君、井俣君、山田君、佐藤君 

岩谷君 同文 先日の北陸への家族旅行、家族親睦旅行に参加の皆さんありがとうございました。 

和田良一君 同文。7月からはよろしくお願いします。先日の旅行大変楽しかったです。ちょっとお酒

を飲みすぎましたが、7月からは気を付けます。今日はまとまりのない話を聞いてください。 

藤代君 同文。先日の旅行は大変楽しく、また美味しいものを沢山食べ、大変良かったです。準備をし

てくれた小島君、岩谷君ありがとう。 

大村君 同文。先般、親睦旅行大変楽しかったです。親睦委員の皆さんに感謝。 

野島君 同文。本日より県議会一般質問でしたが、早く話ありましたので、例会に出席することが出来

ました。 

寺田澄男君 同文。先日の家族旅行、大変楽しかったです。親睦委員の皆さんありがとうございました。 

寺田正実君 会長、幹事さん、1年間御苦労様でした。 

松森君 親睦旅行に参加された皆さん、妻と子供がお世話になりました。来年もあれば是非参加したと

思います。 

山口君 親睦旅行ありがとうございました。家族サービス出来て良かったです。 

島崎君 今日は多治見で安全大会がありました。だろうと思って作業をすると事故になりやすいと講師

の先生が言っておりました。           (本日 28,000円 累計 903,410 円)  

 

次回例会予定               

７月 ３日 第 1例会               ７月１０日 ガバナー補佐訪問 

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1954回 ３５名 ２４名  ９名 ２名 74.29％ 

第 1955回 ３５名 ２９名 ５名 １名 85.7％ 


